



*Ciudad de México, viernes 7 de diciembre del 2018*

Grupo Radio Centro anuncia la incorporación de un nuevo espacio informativo en la radio mexicana que será conducido por Julio Hernández López y transmitido por el 97.7 de FM, de lunes a viernes a partir del lunes 14 de enero de 2019.

Julio Hernández es un destacado periodista mexicano que escribe la columna más leída en el diario La Jornada: “Astillero”.

Debido a su credibilidad probada, es uno de los periodistas más relevantes en Twitter, ocupando la tercera posición en influencia y menciones por los respectivos listados de Forbes en 2015 y de la propia red social en 2017.

Próximamente Radio Centro dará a conocer el horario de este espacio y revelará más información sobre la programación de la emisora Radio Centro 97.7 FM.

#BienvenidoAstillero